

# *Le CNE du Venezuela met au numérique la demande du référendum révocatoire*

---



Caracas, 16 mai, (RHC/PL).- Le Conseil National Électoral du Venezuela entame aujourd'hui la mise au numérique des données concernant les signatures présentées par l'opposition pour demander la tenue d'un référendum révocatoire contre le président Maduro.

Socorro Hernandez, présidente du CNE, a signalé que la transcription des formulaires aura lieu de demain jusqu'au 1er juin et que la vérification d'authenticité de ces pièces aura lieu de mercredi jusqu'au 2 juin.

Elle a ajouté que la mise au numérique des formulaires permettra aux citoyens vénézuéliens de confirmer la validité de leurs données sur Internet.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93587-le-cne-du-venezuela-met-au-numerique-la-demande-du-referendum-revocatoire>



**Radio Habana Cuba**